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Contrairement à 
Paris qui a décidé de 
les bannir, GPSEO 
a lancé le 2 mai un 
service de trotti-
nettes électriques 
en libre-service dans 
7 communes-test. 
En se servant de 
tous les mauvais 
exemples provenant 
de la Capitale pour 
formaliser ce ser-
vice, la communauté 
urbaine espère 
apporter une offre 
de mobilité alterna-
tive et pérenne. 
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Trottinettes électriques : 
bannies à Paris, bénies 
en Yvelines ?

Contrairement à Paris qui a décidé de les bannir, 
GPSEO a lancé le 2 mai un service de trottinettes 

électriques en libre-service dans 7 communes-
test. En se servant de tous les mauvais exemples 

provenant de la Capitale pour formaliser ce 
service, la communauté urbaine espère apporter 

une offre de mobilité alternative et pérenne. 
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VALLEE DE SEINE

Le 2 avril, les bureaux de vote 
parisiens ouvraient dans le cadre 
d’une votation citoyenne afin de 
statuer sur l’avenir des trottinettes 
électriques en libre-service dans 
la Capitale. Celles-ci n’ont pas 
bonne presse à l’intérieur de la 
zone délimitée par le périphérique 
puisqu’elles ont été impliquées 
dans 408 accidents en 2022, dont 
trois mortels, et engendré 459 
blessés. Parmi les 103 084 per-
sonnes - soit moins de 7,5 % des 
électeurs inscrits – qui ont pris 
le temps de se déplacer, 89,03  % 
d’entre eux ont glissé un bulletin 
« non », sonnant le glas des contrats 
des entreprises Lime, Dott et 
TIER Mobility pour la fourniture 
de ce type de mobilité douce. Et 
pourtant, un mois plus tard, le der-
nier cité peut tirer son épingle du 
jeu à une dizaine de kilomètres de 
la ville dont il vient d’être évincé.

« Si Paris n’a pas réussi, c’est parce que 
l ’équipe municipale n’a pas cherché à 
traiter les problèmes. Nous n’allons 
pas condamner un service qui marche 

en-Yvelines, Jean-Baptiste Hamo-
nic, leur a expliqué comment cela se 
passait au sein de ses communes  » 
raconte l’édile carriérois. Une étape 
franchie avec la présence de nom-
breux garde-fous assurant la tran-
quillité de chacun.

Servir  
et protéger

«  TIER Mobility a été choisi après 
une consultation publique pour 
laquelle ils ont pris les engagements 
qui étaient les nôtres » justifie Eddie 
Aït. Parmi ces réclamations, la 
présence d’un casque sur la flotte 
de trottinettes électriques (un tiers 
des trottinettes dispose de casques 
et 100  % de la flotte est équipée 
de dispositifs de sécurité), la prise 
en charge des assurances en cas 
d’accident, les immatriculations et 
l’accès interdit aux mineurs. Les 
forces de l’Ordre ont donc été for-
mées et sensibilisées afin de verba-
liser les contrevenants aux règles 
de circulation et de stationnement 

l ’accès à certaines zones piétonnes  » 
détaille le vice-président mobilités 
de GPSEO.

Si toutes ces conditions ont été 
imposées, c’est parce qu’une bonne 
frange de la population a peur. 
Prenons par exemple la concer-
tation publique organisée par les 
Mureaux entre le 6 et 24 mars, 
53,4  % des 404 personnes qui y 
ont répondu se sont montrées dé-
favorables à la mise à disposition 
des trottinettes électriques même 
si plus de la moitié reconnais-
sait qu’elles peuvent simplifier les 
déplacements dans la commune 
muriautine. Un chiffre à corréler 
avec 74,3  % favorables au port 
du casque obligatoire et donc à 
une sécurité accrue. Quant aux 
concitoyens d’Eddie Aït, « pour le 
moment je reçois surtout des mails sur 
le fonctionnement alors que je pensais 
plutôt faire face à des  réclamations. »

Des images d’horreur trottent 
également dans les têtes des per-
sonnes lorsque le mot trottinette 
électrique est prononcé  : leur 
amoncellement partout par terre 
empêchant même parfois les pié-
tons de circuler. Mais, grâce à 
un système de géolocalisation, 
la facturation d’une course ne 
prendra fin qu’une fois l’engin 
correctement garé dans les 225 
aires de stationnement dédiées. 
Ce dispositif vise à assurer une 
bonne intégration du service dans 
l’espace public. Maillées au réseau 
des gares et complémentaires à 
l’offre de bus, les stations ont été 
définies pour privilégier la desserte 
des centres-villes, des commerces 
et des principaux équipements et 
services publics. « Je pense même que 
nous avons sous-dimensionné cer-
tains espaces… » avoue Eddie Aït. 
Autre atout pour éviter une tour de 
Babel faite de trottinettes usagées : 
un téléphone et un mail seront 
mis à disposition pour signaler 
les dispositifs abandonnés, TIER 
Mobility s’engageant ensuite à les 
réparer à Orgeval. Et dernier point 
et pas des moindres, l’opérateur se 
chargera des recharges et non des 
personnes tierces. «  Nous voulons 
prouver qu’il y a une démarche res-
ponsable » insiste l’édile. Au sein de 

sa commune, Eddie Aït a égale-
ment mis en place des formations 
à destination des collégiens et des 
lycéens afin d’apprendre à partager 
la route. Car si le service fourni par 
TIER Mobility ne s’adresse qu’aux 
majeurs, les mineurs peuvent dé-
bouler avec leurs propres machines 
non bridées.

Un petit ruisseau 
annonciateur de grandes 

rivières ?

Les trois pôles urbains qui pour-
ront donc jouir de ces nouveaux 
dispositifs sont  : Mantes-la-Jolie 
et Mantes-la-Ville, Les Mureaux, 
Meulan-en-Yvelines et Hardri-
court, et Poissy et Carrières-sous-
Poissy. Des villes choisies de par 
leurs commerces et des gares assez 
proches afin de réduire l’utilisation 
de la voiture sur les derniers kilo-
mètres. Grâce à cela, la commu-
nauté urbaine va même se dégager 
des recettes en plus, puisque Tier 
Mobility s’acquittera d’une rede-
vance pour l’occupation de l’espace 

public via les zones de stationne-
ment, et se paiera via la location 
des trottinettes et vélos élec-
triques  : ce service sera facturé 1 
euro le déblocage + 0,20 euro/mi-
nute pour les trottinettes, et 1 euro 
le déblocage + 0,23 euro/minute 
pour les vélos. Des tarifs spéciaux, 
solidarité, étudiants et des forfaits 
seront  également  proposés par 
l’opérateur.

Au lancement de l’opération, 1 050 
trottinettes et 350 vélos électriques 
seront accessibles en libre-service 
dans l’ensemble du territoire de 
GPSEO. Une montée en charge 
progressive du nombre de vélos est 
prévue pour atteindre un objectif 
de 650 d’ici fin 2023. De plus la 
communauté urbaine poursuit le 
développement du réseau cyclable 
existant (290 km), avec un objectif 
de 126 km nouveaux créés à l’hori-
zon 2026 répartis sur l’ensemble du 
territoire. « Je suis confiant, de toute 
façon il y a des clauses de revoyure 
régulières pour étudier le modèle 
économique ainsi que  l ’utilisation  » 
conclut Eddie Aït. 

Implantation des zones de stationnement à Mantes-la-Ville et Mantes-la-jolie.

À partir du 2 mai, les habitants des sept communes-test pourront chevaucher 
les trottinettes en libre-service.
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 AURELIEN BAYARD

dans d’autres communes parce qu’une 
seule s’est ratée  » se défend Eddie 
Aït avec son franc parler habituel. 
Déjà présent dans les cartons de 
la communauté d’agglomération 
bien avant son arrivée en tant que 
vice-président délégué aux mobi-
lités, ce projet a déjà dû franchir 
un obstacle interne. «  Plusieurs 
maires étaient réticents à cause des 
contre-exemples de la Capitale, alors 
mon homologue de Saint-Quentin-

et un dispositif de vérification de 
pièce d’identité avec reconnais-
sance faciale contrôlera l’âge des 
usagers. Sinon le compte sera blo-
qué après trois trajets sans vérifi-
cation. Par ailleurs les trottinettes 
seront bridées. « Nous [à Carrières-
sous-Poissy], nous avons limité à 
15km/h pour toutes les rues proches 
d’équipements publics. Il n’y a que les 
zones de rabattement vers les gares à 
20km/h. Nous avons même interdit 



Léon Grosse : 1ère entreprise
française du BTP certifi ée

Et si vous rejoigniez 
une entreprise
où il fait bon travailler ?

Léon Grosse : 1

89 %              

Je suis fi er(re) 
de nos réalisations

Léon Grosse : 1

72 %              

C’est une entreprise ou 
il fait bon de travailler

78 %              

Mon activité 
professionnelle 

a un sens particulier 
pour moi



POISSY  
Une journée pour célébrer la nature

YVELINES  
Eole : un surcoût de près de 40 
millions d’euros pour le Département
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 AURELIEN BAYARD

Tout d’abord, quelles sont les 
raisons qui vous poussent à vous 
 présenter ?

Je veux démontrer que cette élection 
n’est pas jouée d’avance, que le sys-
tème n’est pas verrouillé. Je veux por-
ter le plus haut possible la voix des 
4,1 millions d’entrepreneurs français 
qui ne sont pas suffisamment repré-
sentés au sein du MEDEF car ils 
méconnaissent cette institution.

Mais avant de rentrer en cam-
pagne, il vous faut acquérir 150 
parrainages.

Il y a 560 grands électeurs dans les 
membres de l’assemblée générale qui 
peuvent parrainer jusqu’à trois candi-
dats. Le seul problème réside dans le 
mode de parrainage, complètement 
électronique. Certains électeurs 
doivent encore retrouver leurs codes 
et leurs identifiants. En théorie, je 

Envie de passer une belle journée 
au vert, en famille ou entre amis ? 
La municipalité de Poissy organise 
sa Fête de la nature, le samedi 27 
mai au Parc Meissonier, et propose 
de nombreuses activités ludiques 
pour petits et grands.

De 10 h à 19 h, vous pourrez vous 
essayer au pédalo, vous promener 
en sulky tiré par un âne, rencon-
trer les animaux de la mini-ferme 
ou encore assister à des spectacles 

Guillaume Cairou : « Évoluer vers un MEDEF 
qui libère l’esprit d’entrepreneuriat »

YVELINES

suis déjà sensé avoir ces  signatures 
donc nous restons confiants.

Les autres candidats déclarés sont 
Patrick Martin, le numéro 2 actuel 
du MEDEF, Pierre Brajeux et 
Dominique Carlac’h, vous faites 
presque figure de « petit poucet » ?

L’ensemble de mes interlocuteurs 
me disent qu’aujourd’hui il faut 
innover et l’innovation, c’est l’intro-
duction d’un élément nouveau. Je 
me présente pour la première fois 
à la présidence, je suis le seul can-
didat à ne pas avoir eu une activité 
exécutive dans le MEDEF national 
et je ne veux pas un match retour 
de 2018. Actuellement un créa-
teur d’entreprise sur deux a moins 
de 30 ans et un chef d’entreprise a 
en moyenne 35 ans. Nous devons 
prendre en compte ces éléments et 
nous transformer sinon le MEDEF 
risque de disparaître.

Le 6 juillet, le MEDEF doit élire son nouveau « patron des 
patrons ». Guillaume Cairou, le président de la Chambre 
des Commerces et Industrie Versailles-Yvelines a décidé 
de se lancer dans cette bataille afin de porter la voix de 
l’entrepreneuriat et l’envie de dépoussiérer l’institution 
patronale.  

Le samedi 27 mai, la Ville de Poissy organise sa traditionnelle 
Fête de la nature, de 10h à 19h au parc Meissonier.Les élus du conseil départemental des Yvelines ont voté, le 

vendredi 21 avril, une rallonge de 38,43 millions d’euros pour 
le prolongement ouest du RER E, rapporte 78Actu.

Guillaume Cairou et son « MEDEF 
entreprenant » souhaite donner un 
coup de fouet au MEDEF.

L’entrée est gratuite et ouverte à tous. 
Pour rappel, l’arrivée du RER E à Mantes-la-Jolie est désormais attendue pour la 
fin de l’année 2026. 
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et même à un concert de la Lyre 
Amicale.

Il sera également possible de visi-
ter les serres municipales ou encore 
de s’essayer à l’« escape box » de l’as-
sociation Énergies solidaires. Pour 
se rendre sur les lieux de la fête, 
une navette éco-responsable effec-
tuera des allers-retours entre le 
Parc Meissonier et le centre-ville. 
L’entrée est gratuite et  ouverte à 
tous. 

 EN BREF

Une de plus ! À l’issue du dernier 
conseil départemental des Yve-
lines, qui s’est tenu le vendredi 21 
avril, les élus ont voté une nou-
velle rallonge de 38,43 millions 
d’euros dans le cadre du projet 
Eole, selon les informations de 
78Actu.

Le budget du chantier de pro-
longement ouest du RER  E 
empile les surcoûts depuis de 
nombreuses années. Le budget 
prévisionnel du projet, qui était 
de 3,75 milliards d’euros en 
2016, a explosé jusqu’à atteindre 
6,6 milliards d’euros aujourd’hui. 
La part du Département, elle, 
est passée de 208 à 300 millions 
d’euros.

Un coût de 6,6 milliards 
d’euros aujourd’hui

Pour rappel, l’arrivée du RER E 
à Mantes-la-Jolie est désormais 
attendue pour la fin de l’année 
2026, à moins qu’un énième re-
port ne pointe le bout de son nez 
dans les prochains mois. 

Toutefois, vous n’êtes pas un 
«  inconnu » dans cette organisation.

Je suis militant depuis près de 15 ans 
et je suis engagé dans le MEDEF 
des Yvelines. Durant la présidence 
de Pierre Gattaz, j’ai œuvré pen-
dant 5 ans au sein de la commission 
entrepreneuriat au côté de Thibault 
Lanxade. Par ailleurs, j’ai aussi été le 
président du club des entrepreneurs.

Votre slogan est «  un MEDEF 
 entreprenant », en quoi cela consiste ?

C’est un MEDEF qui libère l’esprit 
d’entreprise, libère l’entrepreneuriat. 
Un Français sur quatre veut créer 
ou reprendre une société donc c’est 
le moment d’avoir une politique 
moderne. Il faut également oser 
s’exprimer sur tous les sujets, aussi 
bien défendre les grandes entreprises 
lorsqu’elles sont attaquées comme 
LVMH la semaine dernière ainsi 
que parler aux TPE/PME de ma-
nière innovante. Nous devons ras-
sembler le plus largement possible, 
au-delà de nos 180  000 adhérents. 
Il y a des associations comme le 
Mouvement des entreprises de taille 
intermédiaire, les Femmes chef d’en-
treprise. Tout un tas d’organisations 

qui ont cet ADN d’entrepreneur et 
qui peuvent être complémentaires.

En tant que président de la CCI 
Versailles-Yvelines, votre thème de 
prédilection est la réindustrialisa-
tion. Vous désirez aussi le porter à 
plus grande échelle ?

Nos entreprises viennent de subir 
plusieurs crises successives. Nous de-
vons réactiver le MEDEF de combat 
de Pierre Gattaz qui avait abouti à la 
création du CICE. Il y a également 
d’autres points importants comme 
mener une politique de l’offre avec 
la simplification des normes, l’ali-
gnement de la fiscalité sur nos voi-
sins européens… Un moratoire sur 
les PGE doit être aussi réalisé car 
actuellement de nombreuses petites 
entreprises sont asphyxiées par cela. 
Concernant la réindustrialisation, 
il faut voir comment nous pouvons 
nous unir avec nos voisins européens 
afin de monter un Inflation Reduc-
tion Act. Il permettrait à l’ensemble 
de nos industries en Europe de 
bénéficier d’un soutien sur les sujets 
énergétiques. Les États-Unis sont 
en train de le faire et il ne faut pas 
prendre du retard.

Par ailleurs, Elisabeth Borne doit 
établir un plan visant le plein emploi, 
le MEDEF doit y prêter attention ?

Les Français attendent cette ligne di-
rectrice pour savoir vers quel secteur 
se tourner. Il y en a plein entre les in-
dustries vertes, celles du futur, l’agro-
alimentaire, la « silver economy » (tous 
les métiers autour de la dépendance 
et du service à la personne, ndlr). Ce 
sera un moment important.

La présidence du MEDEF remet-
trait-elle en cause vos engagements 
auprès de la CCI ?

Dans la réalité, nous ne pouvons 
pas cumuler les deux car ce sont des 
engagements à temps plein. Si je suis 
élu, je resterai un élu de la CCI sans 
en être le président. Mais nous n’en 
sommes pas là. 



C’est peut-être l’occasion de trou-
ver la parle rare  ! Les chineurs du 
territoire pisciacais sont conviés à la 
brocante du quartier Saint-Exupéry, 
le samedi 13 mai de 8 h à 18 h 30.
La rue Saint-Sébastien accueillera 
de nombreux exposants, et entre les 
jouets, les vêtements, les bibelots, la 
vaisselle ou encore les livres et les 
jeux-vidéos, il y en aura pour tous les 
goûts !

Pour les exposants, justement, il est 
encore possible de réserver des em-
placements, et ce jusqu’au dimanche 
7 mai (sous réserve de places dispo-
nibles). Pour cela, direction le site de 
la Ville de Poissy, où se trouve un 
formulaire à télécharger et à remplir, 
ou encore un formulaire pour vous 
inscrire en ligne. En cas de besoin, 
le service Événementiel de la muni-
cipalité reste à votre disposition par 
téléphone au 01.39.22.55.81, ou par 
mail à l’adresse evenementiel@ville-
poissy.fr. 

La municipalité des Mureaux est 
propriétaire de différents chemins 
ruraux sur son territoire. Cepen-
dant, un chemin rural ne peut pas 
être situé en zone urbanisée et avoir 
l’aspect d’une rue. Si les parcelles 
bordant des chemins ruraux sont 
progressivement urbanisées, il faut 
revoir le statut de ces voies. En ce 
sens, les chemins ruraux n°2, 3, 4, 
11, 12, 47 et 50 ne sont plus affec-
tés à l’usage du public et doivent 
être désaffectés pour permettre 
leur vente ou procéder à leur clas-
sement en voie communale. Une 
enquête publique est organisée, du 
mardi 2 au mercredi 17 mai 2023. 
Le registre d’enquête est mis à la 
disposition du public à la mai-
rie des Mureaux, Service foncier/
habitat, du mardi au vendredi de 
8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30 
ainsi que le samedi 6 mai de 8 h 30 
à 12 h. Pour prendre connaissance 
du dossier et envoyer ses proposi-
tions, ça se passe par mail à l’adresse 
enquetepubliquechemins-ruraux @
ville-lesmureaux.fr, et par courrier à 
la Mairie des Mureaux. 
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LES MUREAUX  
Une enquête publique 
sur le projet de cession 
des chemins ruraux

POISSY  
Faites le plein 
de bonnes affaires 
à la brocante Saint-
Exupéry

 EN IMAGE

AUBERGENVILLE  
Coup de projecteur sur la ville avec le Jeu des 1 000 euros
Nicolas Stoufflet a fait l’animation à la Maison des associations, le jeudi 27 avril dernier. Le fameux « Jeu des 
1000 euros » de France Inter, dont il est l’animateur, posait en effet ses valises (et ses micros) à Aubergenville le 
temps d’une journée, pour enregistrer une semaine d’émissions quotidiennes du plus ancien jeu radiophonique 
de l’Hexagone. Pour écouter les Aubergenvilloises et Aubergenvillois se confronter aux questions de culture 
générale de l’émission, il faudra se brancher à France Inter la semaine du 22 au 26 mai : vous aurez alors droit à 
une émission par jour sous les coups de 12 h 45. 
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Le vide-grenier du quartier 
pisciacais se tiendra le samedi 
13 mai prochain, de 8 h à 18 h 30 
dans la rue Saint-Sébastien.

Les habitants pourront faire 
entendre leurs propositions du 
mardi 2 au mercredi 17 mai.

 DROIT 
DE RÉPONSE

Dans un communiqué adressé à 
la rédaction le samedi 29 avril, 
le Mantois Insoumis a tenu à faire 
quelques précisions suite à l’article 
« Majorité – opposition de gauche  : 
le début d ’une histoire d ’amour ? », 
paru dans notre édition du 26 
avril. D’après le Mantois Insoumis, 
l’article en question «  fait état 
d ’une collusion marquée entre des 
conseillers municipaux de la ville 
de Mantes-la-Jolie et l ’exécutif 
municipal ». 

Le groupe politique local assure 
également que «  la conseillère 
Audrey Hallier ne fait plus partie 
de la France Insoumise depuis près 
d ’un an et ne s’en réclame d ’ailleurs 
plus lors des conseils municipaux ».

«  Certains à droite règlent leurs 
comptes et sèment le trouble 
en mêlant à dessein LFI dans 
leur soupe indigeste, rajoute les 
Mantois Insoumis. Ils se trompent 
lourdement. Notre mouvement n’est 
en rien comptable de ce qui s’y passe 
mais déplore de voir se dérouler un 
aussi triste spectacle à Mantes-la-
Jolie ». 
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À qui la justice donnera-t-elle raison ? Suite à l’action en justice 
de Sami Damergy, maire de Mantes-la-Ville, à l’encontre de son 
prédécesseur Cyril Nauth pour propos diffamatoires, l’audience a 
finalement été reportée une nouvelle fois, cette fois au 19 juin, à 
la demande du conseil du maire mantevillois. Pour rappel, le Ras-
semblement pour Mantes-la-Ville accusait Sami Damergy, dans 
un texte publié dans la tribune libre du journal municipal, de ne 
pas avoir renouvelé le bail d’un médecin généraliste, afin d’y ins-
taller le commerce d’un « ami proche », comme le précise 78Actu. 
Des accusations qui ont motivé l’actuel édile de s’en remettre à la 
justice. 

Des feux jaunes pour les piétons dans les Yvelines ? Une expéri-
mentation va en effet être menée dans différentes villes de France 
afin de mettre en place le « temps de dégagement piéton sur le feu pié-
ton », indique un arrêté publié ce vendredi dans le Journal officiel, 
et repéré par BFMTV. Et parmi les villes concernées, entre Nantes, 
Toulouse, Strasbourg ou Nice, on trouve notamment Versailles ! 

Les deux carrefours concernés sont ceux du Boulevard de la Reine 
avec la rue de Provence et de la rue des Etats Généraux avec la 
rue de l’Assemblée nationale. « L’objectif du dispositif expérimenté est 
d’améliorer la sécurité des piétons qui abordent une chaussée, en amélio-
rant la compréhension du temps de dégagement par les automobilistes et 
le respect du rouge par les piétons », précise l’arrêté. 

« Ce soir c’est une victoire écrasante du 
football français, et c’est une défaite cui-
sante pour toutes celles et ceux qui ont 
voulu mettre le chaos ». Le député des 
Yvelines Karl Olive s’est félicité du 
bon déroulé de la finale de la Coupe 
de France opposant Nantes et Tou-
louse, ce samedi 29 avril, tandis que 
la majorité semblait craindre des 
protestations venues des tribunes, le 
président Emmanuel Macron étant 
présent au stade comme le veut la 
tradition. 

Les syndicats avaient notamment 
prévu la distribution de cartons 
rouges, qui auraient dû être brandis 
en direction du président. Ce qui 
a finalement été un «  bide total  », 
selon les mots du député, a surtout 
été rendu impossible, notamment 
par les fouilles à l’entrée du stade, et 
par la discrétion du Président de la 
République, qui a préféré aller à la 
rencontre des joueurs dans le tunnel 
du stade, à l’abri des regards. 

 INDISCRETS

 MAXIME MOERLAND

Dans une semaine, les usagers du 
réseau de bus du territoire Poissy/
Verneuil-sur-Seine/Les Mureaux 
vont connaître un grand cham-
boulement dans leur quotidien. 
Île-de-France Mobilités va en 
effet lancer son grand réaménage-
ment de l’offre bus, qui couvre pas 
moins de 27 communes du terri-
toire de la communauté urbaine 
Grand Paris Seine et Oise.

Une numérotation plus claire

L’un des mots d’ordre de ce nou-
veau réseau de bus est la simpli-
cité : finis les doublons de numé-
ros de ligne sur le territoire. Les 
lignes numérotées de 1 à 7, dites 
«  structurantes  », constitueront 
«  l ’épine dorsale du réseau  », en 
reliant les zones d’habitat les plus 
denses, les principaux pôles du 
territoire et les gares. Les lignes 
10 à 34 seront des lignes «  com-
plémentaires  », proposant une 
desserte fine entre les secteurs 

Ce qu’il faut savoir sur la nouvelle 
offre de bus Poissy-Les Mureaux

VALLEE DE SEINE

d’habitat et les équipements de 
proximité. Viennent ensuite les 
lignes « interurbaines » 40 à 44, qui 
permettront de raccorder les dif-
férentes villes du territoire entre 
elles, ainsi qu’avec les bassins de 
vie environnants. Outre ces lignes 
destinées au grand public et qui 
roulent toute l’année, le nouveau 
réseau se dote de lignes scolaires 
numérotées de 50 à 76, en service 
du lundi au vendredi aux horaires 
des entrées et sorties des établis-
sements scolaires, et des lignes 
90 à 95 dites « d ’entreprises » pour 
relier le site Stellantis à Poissy.

Des itinéraires repensés

Jusqu’ici, le réseau de bus pro-
posait essentiellement des trajets 
domicile-travail avec des terminus 
en gare. Désormais, il répondra 
aux nouveaux besoins de mobilité 
avec des trajets de part et d’autre 
des gares. La ligne 1 (ex lignes 2 
et 24), par exemple, proposera un 

Le 9 mai prochain, les lignes de bus du bassin de vie 
Poissy/Verneuil-sur-Seine/Les Mureaux vont être 
repensées, afin de proposer un service plus simple et 
plus pratique aux habitants du territoire.

Pour connaître précisément les changements à l’échelle de votre commune, 
rendez-vous sur le site d’Île-de-France Mobilités.
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accès direct à Saint-Germain-en-
Laye depuis Carrières-sous-Pois-
sy via le centre-ville et la gare de 
Poissy. La ligne 2 (qui remplace 
les anciennes lignes 10, 25, 51 
et 52) va relier Chanteloup-les-
Vignes et Carrières-sous-Poissy 
au collège et le centre commercial 
de Chambourcy via le centre ville, 
la gare et l’hôpital de Poissy. Autre 
exemple avec la ligne 7 (ex lignes 
3 et 6) qui, de part et d’autre de 
la gare des Mureaux, desservira 
le centre hospitalier Meulan-Les 
Mureaux, la ZAE des Garennes 
et l’aire commerciale de Flins-
sur-Seine et Aubergenville.

Une desserte améliorée

Le réaménagement du réseau sera 
accompagné de l’implantation 
de nouveaux arrêts de bus sur le 
territoire afin d’améliorer la des-
serte. Sont notamment concer-
nés le centre-ville et l’hôpital de 
Poissy, les centres commerciaux 
Marque Avenue et Family Village 
de Flins-sur-Seine, le quartier des 
Charvaux d’Andrésy, ainsi que 
Villennes-sur-Seine et Médan 
toute l’année. La Coudraie sera 
également desservie par la ligne 

express 409 à destination de 
 Versailles.

Une offre renforcée

Nombreux étaient les usagers à 
pester, à raison, contre les temps 
d’attente à rallonge sur certaines 
lignes. Le nouveau réseau de bus 
permettra enfin aux usagers de 
bénéficier de plus de bus, no-
tamment le soir, en journée et 

le samedi sur les lignes 1, 2 et 3, 
puis le samedi et/ou le dimanche 
comme sur les lignes 1, 2, 3, 5, 6, 
20, 40, 41, et 43. L’offre estivale 
sera également renforcée, avec 
davantage de trajets sur les lignes 
27 et 28.

Pour connaître précisément les 
changements à l’échelle de votre 
commune, rendez-vous sur le site 
d’Île-de-France Mobilités. 
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BUCHELAY  
La Ville lance son concours des 
maisons, jardins et balcons fleuris

POISSY  
Élisabeth Borne en visite  
au marché du centre-ville

 MAXIME MOERLAND

Abattus, les opposants à la prison 
de Magnanville  ? Certainement 
pas. « Il faut se ressaisir tout de suite, 
on a d’autres cartes à jouer », assure 
même Patrick Magny, président 
du collectif «  Tous mobilisés contre 
la prison à Magnanville ».

Le 14 avril dernier, l’Agence 
Publique pour l’Immobilier de la 

Ateliers, activités et stands d’ins-
piration vous attendent lors du 
week-end «  Retour vert les futurs  ». 
Cet événement dédié à l’écologie 
optimiste et positive, qui se tien-
dra au nouvel espace Claude Rich 
d’Orgeval, est organisé par la tribu 
des Explor’Acteurs qui proposeront, 
tout au long du week-end, des mo-
ments d’échange du samedi 14 h au 
dimanche 17 h.

Parmi les temps forts à ne pas rater, 
une table ronde avec des journalistes, 
activistes et autres pionniers du sec-
teur, une projection du film Animal 
de Cyril Dion suivi d’un débat avec 
la salle, ou encore une conversation 
baptisée « Voyage en 2030 glorieuses », 
durant laquelle les participants pour-
ront dessiner les contours d’une 
société plus durable et solidaire d’ici 
10 ans. Certaines activités néces-
sitent une inscription, mais la plupart 
d’entre-elles sont gratuites. Pour plus 
d’informations ou pour réserver des 
activités, rendez-vous sur retourvert-
lesfuturs.fr. 

Prêts à faire parler votre créati-
vité  ? Les Bucheloises et Buche-
lois à la main verte sont invités à 
participer au concours annuel des 
maisons, jardins et balcons fleuris, 
organisé par la Mairie. Un jury, 
qui fera le tour des participants au 
début de l’été, récompensera par la 
suite les plus belles créations des 
habitants lors d’une cérémonie de 

Le collectif « Tous mobilisés contre la prison 
à Magnanville » ne se laisse pas abattre

MAGNANVILLE

Justice (APIJ) validait le site de 
Magnanville, pour l’implantation 
d’une maison d’arrêt de 700 places 
sur des terres agricoles et proche 
des habitations et du lycée Sen-
ghor, et ce malgré les réticences et 
les scénarios alternatifs proposés 
par les élus locaux et les habitants. 
Une décision qui s’inscrit dans le 
« plan prison » du Gouvernement, 

Patrick Magny, président du collectif, assure qu’ils 
continueront leur combat malgré la décision de l’APIJ de 
confirmer l’installation d’une maison d’arrêt à Magnanville.

Les plus belles créations seront récompensées lors d’une 
cérémonie qui sera organisée à l’automne, après le passage 
d’un jury au début de l’été.

La Première ministre s’est invitée dans la cité pisciacaise pour 
échanger avec les commerçants, le vendredi 28 avril au matin.

Le collectif compte bien continuer à insister sur la sécurité des jeunes du 
lycée voisin, ainsi que sur l’importance des ressources alimentaires.

La stratégie de l’apaisement passe par des rencontres au plus près des 
Français. La date limite pour vous inscrire est le mercredi 31 mai à 17h.
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remise des prix qui se tiendra à 
l’automne. Si vous souhaitez par-
ticiper, il vous suffit de compléter 
le formulaire en ligne disponible 
sur le site de la Ville, où de rem-
plir la version papier présente dans 
le magazine municipal d’avril. La 
date limite pour vous inscrire est le 
mercredi 31 mai à 17 h. À vous de 
jouer désormais ! 

 EN BREF

 EN BREF EN BREF

ORGEVAL  
Un week-end dédié à 
l’écologie optimiste
L’événement « Retour Vert les 
futurs » se déroulera les 13 et 14 
mai, au nouvel espace Claude 
Rich d’Orgeval.

qui vise à créer 15 000 places de 
détention supplémentaires dans 
les prochaines années.

Fort de ses 300 adhérents, le col-
lectif « Tous mobilisés contre la pri-
son à Magnanville  » n’entend pas 
baisser les bras, au même titre que 
le maire de la commune Michel 
Lebouc (DVG) (voir notre édition 
du 19 avril). En témoigne le ras-
semblement organisé deux jours 
seulement après la décision de 
l’APIJ. « Notre objectif est de conti-
nuer à nous défendre et argumenter 
sur les sujets qui nous posent soucis », 
déclare Patrick Magny.

Le collectif compte bien conti-
nuer à insister sur la sécurité des 
jeunes du lycée voisin, ainsi que 
sur l’importance des ressources ali-
mentaires. En effet, l’implantation 
de la prison sur ces terres agricoles 
« va à l ’encontre du projet du Gou-
vernement », selon Patrick Magny. 
Sans parler de la présence d’une 
nappe phréatique et d’argile dans 
les sols.

Pour les épauler dans leur combat, 
les membres du collectif ont solli-
cité un avocat, d’abord pour « obte-

nir les conseils d’une personne d’expé-
rience », sans pour autant écarter la 
possibilité d’un recours. Dans un 
premier temps, ils ont rédigé une 
lettre d’information contenant 
leurs arguments et leurs alterna-
tives à l’attention du Ministre de 
la Justice Éric Dupond-Moretti, 
qui doit désormais trancher défi-
nitivement en faveur, ou non, du 
site magnanvillois.

Et après ça  ? Tandis que la ré-
ponse du Garde des Sceaux se 
fait attendre, Patrick Magny et les 
autres adhérents planchent déjà 
de concert avec d’autres collec-
tifs confrontés à la même situa-
tion. «  On travaille avec d’autres 
associations qui se défendent, elles 
aussi, contre des projets de prison 
qui doivent voir le jour en 2027, 
ajoute-t-il. On va se réunir en juin 
pour avancer et sortir quelque chose 
de concret, afin de s’opposer à ces pro-
jets qui sont en contradiction avec les 
engagements du Président ».

Une réunion est également prévue 
avec le maire Michel Lebouc pour 
avancer sur leur cause commune. 
« Avec le maire, on a des visions dif-
férentes, mais peu importe, car on 
a le même objectif, admet Patrick 
Magny. Si on veut gagner, il faut s’en 
donner les moyens ». 

Pour éviter le bruit des casseroles, 
rien de mieux qu’une visite sur-
prise ! La première ministre Élisa-
beth Borne s’est rendue au marché 
du centre-ville de Poissy, ce ven-
dredi 28 avril au matin, aux côtés 
de la maire Sandrine Berno Dos 
Santos, et du député de la 12ème 
circonscription des Yvelines Karl 
Olive.

Jouer la carte 
de l’apaisement

Cette balade matinale était l’occa-
sion pour la cheffe du Gouver-
nement d’aller à la rencontre des 
Pisciacais et des commerçants, 
pour échanger et jouer la carte de 
l’apaisement, tandis que la gronde 
contre le Gouvernement ne faiblit 
pas. La Première ministre pré-
sentait justement, deux jours plus 
tôt, une feuille de route de 100 
jours détaillant les priorités de son 
Gouvernement, parmi lesquelles le 
plein emploi, la réindustrialisation, 
la transition écologique ou encore 
la lutte contre les arnaques en ligne 
et le cyberharcèlement. 
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 AURELIEN BAYARD

Avril 2022. 20 ans après la catas-
trophe de Lionel Jospin, Anne Hi-
dalgo enregistre le score le plus bas 
de l’histoire du Parti Socialiste lors 
d’une élection présidentielle avec 
1,7  % des suffrages exprimés. Un 
clou de plus dans un cercueil qui en 
comptait deux imposants avec les lois 
sur la déchéance de la nationalité et 
El Khomri. En plus de cela, quelques 
dissensions internes existent du fait 
de l’accord de la NUPES et des der-
nières élections du secrétaire national 
du parti. Et pourtant, c’est dans ce 
moment de flottement que Dieyna-
ba Diop a choisi pour ravir le poste 
de secrétaire départementale. « Nous 
sommes sur une bonne dynamique grâce 
à la réforme des retraites » analyse l’élue 
muriautine, « les gens sentent que nous 
sommes de nouveau de gauche et que 
nous les soutenons.  » Et qu’importe 
si des détracteurs argumentent que 
l’ancienne SFIO serait en train de 

Dieynaba Diop, nouvelle tête de proue 
du Parti socialiste yvelinois

YVELINES

se faire manger toute crue par la 
LFI. « Dans le cadre de cet accord, nous 
nous étions positionnés sur 77 circons-
criptions et nous en avons obtenu 31 » 
rétorque la professeure au lycée Jean 
Rostand à Mantes-la-Jolie dans le 
civil. Toutefois, elle est consciente 
des étapes à franchir pour rebâtir le 
PS dans les Yvelines.

Tout d’abord, son expérience d’élue 
de terrain lui permet d’identifier 
les acteurs locaux sur lesquels elle 
peut compter. Par exemple dans le 
Mantois, Djamel Nedjar – maire 
de Limay – ou Monique Brochot 
– ex-maire de Mantes-la-Ville et 
figure tutélaire de Benjamin Lucas 
– pourraient être des alliés impor-
tants. « Il faut que nous soyons dans un 
esprit de reconquête dans ce territoire » 
avance-t-elle, «  nous faisions de très 
beaux scores auparavant, notamment 
aux présidentielles. Il y a donc un élec-

Début mars, Dieynaba Diop devenait la nouvelle secrétaire 
départementale du Parti Socialiste. Pour redonner de l’élan 
à une formation politique encore meurtrie de l’élection 
présidentielle 2022, l’élue muriautine compte sur l’alliance 
avec la NUPES et les demandes sociales et sociétales 
actuelles.

Élue muriautine, porte-parole d’Olivier Faure, Dieynaba Diop peut se targuer de 
connaître les rouages locaux et nationaux du PS.
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torat orphelin d’une véritable alterna-
tive à la droite. » Une droite pour le 
moment toute puissante puisqu’elle 
occupe l’intégralité des sièges dis-
ponibles au Conseil départemen-
tal. Dieynaba Diop souhaite aussi 
ouvrir des sections locales, surtout 
là où elles ont disparu : « C’est ce que 
nous faisons par exemple à Versailles 
grâce à Thomas Ciano, nouvel adhé-
rent du Parti Socialiste. » Par ailleurs, 
elle peut également mettre en avant 
son propre curriculum vitae pour 
convaincre d’éventuels nouveaux 
électeurs.

Un ancrage local, une 
connaissance du parti 

nationale

Originaire du quartier de la Vigne-
Blanche aux Mureaux, elle s’engage 
auprès de François Garay lorsqu’il se 
présente pour un deuxième mandat 
en 2007 dans la ville. Et comme il 
se fait réélire, la voilà intégrée dans 
l’équipe municipale. Toutefois, si 
« elle vote socialiste, soutient des socia-
listes et a été recrutée par un socialiste » 
elle attend 2013 pour enfin s’encar-
ter. C’est à partir de ce moment-là 
qu’elle commence à découvrir les 

EPONE  
La Ville sollicite GPSEO 
pour revitaliser le centre-ville

TRIEL-SUR-SEINE  
Une boulangerie trielloise sacrée 
« meilleure baguette tradition des Yvelines »

La revitalisation du centre-ville 
d’Epône est une priorité du mandat 
de l’actuelle Municipalité, et va se 
traduire lors de cette année 2023 par 
des premiers pas concrets. Les élus 
et les services de la Ville les ont ren-
contrés le 17 avril dernier lors d’une 
séance de travail. De cet échange 
avec les commerçants, il en est sorti 
que la commune doit engager les 
actions suivantes dans les prochaines 
semaines : rafraîchissement du mo-
bilier urbain par des travaux de pein-
ture, rafraîchissement des marquages 
au sol les plus importants en termes 
de sécurité routière, demande de 
passage plus régulier des équipes de 
désherbages, amélioration de la sé-
curisation des piétons de la place du 
marché à l’église et de la rue Charles 
de Gaulle. GPSEO a été sollicité 
pour accompagner la ville épônoise. 

Par ailleurs, la Ville travaille sur la 
mise en place, à titre expérimental, 

La Ville d’Epône et les commerçants de proximité ont engagé 
un partenariat renforcé pour revitaliser le centre-ville. La 
commune compte sur GPSEO pour l’aider à parvenir à ses fins.

La 13ème édition du concours de la meilleure baguette tradition 
des Yvelines s’est déroulée le 21 avril. Les résultats sont 
tombés : la Maison Xavier à Triel-sur-Seine a remporté le prix 
dans la catégorie salarié.

Le territoire de la Vallée de Seine a pu ramener la coupe à la maison 
par l’intermédiaire de David Babin de la boulangerie-pâtisserie Maison Xavier 
à Triel-sur-Seine.

Dans le cadre de la labelisation 
« Petites villes de demain », Épône 
veut redynamiser son centre-ville.
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d’un rendez-vous des food-trucks 
alimentaires, et, dans le cadre de son 
programme de revitalisation labelli-
sée Petites Villes de Demain, va ac-
cueillir une nouvelle échoppe, « Mon 
P’tit Lait » dans le cadre du dispo-
sitif «  Ma Boutique à l’essai  » ainsi 
qu’une conciergerie appelée « Places 
des Services  », en partenariat avec 
le Groupe La Poste et des espaces 
Coworking / Entreprises avec des 
services particuliers développés avec 
les  commerçants de proximité. 

 EN BREF EN BREF

Le pain et la France c’est une his-
toire d’amour internationale. Il y 
a six mois, la baguette a été enfin 
inscrite au patrimoine immatériel 
de l’Unesco. Alors il est normal que 
certains craquent lors de sa confec-
tion. Le 21 avril, la 13ème édition du 
concours de la meilleure baguette de 
tradition des Yvelines avait lieu, met-
tant en compétition de nombreux 
candidats, répartis selon trois catégo-
ries  : employeurs/chefs d’entreprise, 
salariés et apprentis. Après une jour-
née de compétition, le jury a mis 3 
jours pour délibérer. Alors, qui sont 
les heureux vainqueurs ?

Le territoire de la Vallée de Seine a 
pu ramener la coupe à la maison par 
l’intermédiaire de David Babin de la 
boulangerie-pâtisserie Maison Xa-
vier à Triel-sur-Seine dans la catégo-
rie « salarié ». Il faisait face à 75 autres 
de ses confrères et consœurs. Et donc 
à l’instar de l’ambiance du conseil 
municipal de sa commune, nul doute 
que cette baguette  tradition doit être 
aussi croustillante. 

arcanes nationaux du parti de la rose. 
Deux ans plus tard, elle se présente 
une première fois au conseil régional 
sur la liste de Claude Bartolone. Et 
même si elle n’est pas en position 
d’éligible, elle tisse des liens avec les 
autres fédérations ainsi que d’autres 
figures politiques comme Luc 
Carvounas. Elle le soutient même 
lorsqu’il annonce sa candidature au 
poste de premier secrétaire du Parti 
socialiste. Et même si à l’issue du pre-
mier tour le maire d’Alfortville arrive 
en dernière position avec 6,38 % des 
voix, elle intègre la direction natio-
nale puisque le vainqueur, Olivier 
Faure, a tendu la main à ses adver-
saires dans un souci d’unité. L’élu en 
charge des relations internationales, 
de la coopération décentralisée, de 

la francophonie et de l’apprentissage 
des langues à la Mairie des Mureaux 
peut également se targuer d’être un 
des porte-paroles du député de la 
Seine-et-Marne. 

La professeure de lettres et His-
toire au lycée Jean Rostand sait que 
le chemin sera encore long avant 
d’avoir un PS qui compte réelle-
ment dans les Yvelines mais ses faits 
d’armes et sa connaissance du ter-
ritoire pourraient lui permettre de 
faire rayonner à nouveau le Parti. Et 
même si elle ne veut pas être réduite 
à cela, elle n’hésitera pas à mettre en 
avant sa condition de femme noire 
issue des quartiers pour donner envie 
à d’autres personnes de rejoindre son 
combat. 
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MANTES-LA-JOLIE  
La Ville organise un Tremplin 
Musical

VERNOUILLET  
La fête de la Ville dévoile 
son programme

Mantes-la-Jolie souhaite mettre 
en valeur ses talents locaux. La 
Ville organise un événement, 
« un tremplin musical » destiné aux 
artistes et groupes amateurs ou 
semi-professionnels. Le concours 
est ouvert à tous les genres musi-
caux, que cela soit rock, de la pop, 
du rap, de la variété, des musiques 
 électroniques, du hip-hop, du 
 ragga… 

Le lauréat du tremplin 
pourra se produire lors de 
concerts organisés par la 

Ville

Ce tremplin aura lieu le dimanche 
28 mai. Le lauréat du tremplin 
pourra se produire lors de concerts 
organisés par la Ville. Et pour-
quoi pas même, figurer en pre-
mière partie du grand concert de 
la Fête de la Musique, mercredi 21 

Si en avril il ne faut pas se dé-
couvrir d’un fil, en mai il faut 
faire ce qu’il nous plaît. La ville 

La Ville organise un tremplin musical avec à la clé la 
participation à des concerts organisés par la Ville.

Les 13 et 14 mai, Vernouillet organise sa fête locale. Au 
programme : découvrir le groupe Les Zélectrons Frits, 
inauguration du work-out, apéro quiz, diner guinguette et 
soirée DJ.

La ville de Vernouillet programme sa fête locale les 13 et 14 mai prochains au 
Parc des Buissons.

Le concours est ouvert à tous les 
genres musicaux, que cela soit rock, 
de la pop, du rap, de la variété, des 
musiques  électroniques, du hip-hop, 
du  ragga…
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juin. L’inscription au concours est 
 gratuite.

Pour celles et ceux qui seraient 
donc intéressés, si vous souhai-
tez de plus amples informations 
pour les inscriptions et les moda-
lités, écrivez à communication@
manteslajolie.fr. Surtout, n’ou-
bliez pas que le dépôt limite des 
 candidatures est fixé au 10 mai. 

de Vernouillet a donc décidé de 
programmer sa fête locale les 13 
et 14 mai prochains au Parc des 
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Buissons. Les organisateurs ont 
tout fait pour que petits comme 
grands passent un bon moment. 
Le samedi, le groupe les Zélec-
trons Frits se produira entre 
15 h 30 et 16 h 30. 

Le Maire, Pascal Collado (SE) 
en profitera à 17 h pour inaugu-
rer l’espace sportif de plein air 
afin d’encourager ses concitoyens 
à manger et bouger ensuite. Cela 
sera suivi d’un apéro quiz, diner 
guinguette et soirée DJ.

Un vide greniers aura lieu 
le lendemain

Le lendemain, afin de récupérer 
d’une éventuelle soirée de folie, un 
vide greniers aura lieu pour que 
les chineurs amateurs trouvent les 
pépites oubliées et dont les pro-
priétaires souhaiteraient se débar-
rasser.  Les associations locales et 
de la Ville proposeront également 
des animations. 

 AURELIEN BAYARD

« Je ne pensais pas atteindre ce stade 
de la compétition ». Marie Landre-
vie - Pisciacaise de naissance 
mais dorénavant Valdoisienne - 
suit tranquillement son cursus à 
l’ESSEC, un mastère spécialisé 
en marketing et digital. Comme 
toute bonne université, l’école de 
commerce organise un événement 
lors duquel sont conviés des pro-
fessionnels afin qu’ils exposent 
des problématiques aux étudiants, 
ceux-ci devant les résoudre. La 
direction de l’établissement cer-
gyssois nomme cela la «  Digital 
Week ». « J’ai eu la chance de tomber 
sur l ’Oréal » raconte l’étudiante de 
22 ans qui devait « créer une expé-
rience disruptive pour le consomma-
teur en utilisant les technologies du 
Web3 (réalité augmentée, métaverse, 
ndlr).  » Une étape qu’elle passe 
haut la main avec son groupe 
puisqu’il remporte le concours in-

Caring 4 Beauty, soyez 
votre propre mannequin

POISSY

terne de l’ESSEC. Mais le chemin 
ne s’arrête pas là.

Ses professeurs l’encouragent 
à présenter son projet pour le 
L’Oréal Brandstorm, une presti-
gieuse compétition d’innovation 
dans laquelle s’affrontent plus 
de 15 000 équipes venant de 65 
pays. Le groupe de Marie change 
alors, ses amies Inès et Sophie 
embarquent dans l’aventure à la 
place des personnes initiales qui 
ne désiraient pas s’engager dans 
cette voie. «  J’ai toujours voulu y 
participer et c’était la dernière année 
où jamais car le concours est certes 
ouvert aux étudiants jusqu’à 30 ans 
mais il faut qu’ils soient scolarisés. 
Or je valide mon diplôme à la fin de 
l ’année scolaire » explique Marie.

Les trois étudiantes se focalisent 
sur Maybelline – la gamme dédiée 

Originaire de Poissy, Marie – ainsi que ses camarades de 
l’ESSEC Inès et Sophie – va défendre son projet « Caring 
4 Beauty » lors de la demi-finale du concours mondial 
d’innovation L’Oréal Brandstorm. Le concept est novateur : 
en combinant deux logiciels, le visage du mannequin se 
transforme en celui de l’utilisateur qui voit ainsi le vrai 
rendu du maquillage.

Marie, Inès et Sophie, trois filles dans le vert qui espèrent rallier la finale 
grâce à leur projet Caring 4 Beauty.
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au maquillage – et partent du 
constat suivant  : le premier achat 
d’eye-liners, de rouges à lèvres 
ou autres produits cosmétiques 
permettant de sublimer le visage 
s’effectuent rarement sur internet 
car il est difficile d’imaginer le 
rendu sur soi-même. «  Et encore, 
même en boutique nous ne pouvons 
pas tout essayer pour des raisons 
d’hygiène » ajoute-t-elle. Le trio de 
choc pointe du doigt un autre pro-
blème : la représentation. « Ce n’est 
pas avec trois nuances de couleurs de 
peau que nous pouvons nous sentir 
inclus. Il y a des personnes touchées 
par l ’acné ou le vitiligo » clame Ma-
rie. Et comme la meilleure façon 
d’être représenté, c’est de voir son 
propre reflet…

Tel Apple combinant plusieurs 
fonctionnalités pour sortir son 
IPhone, elles décident de s’ap-
puyer sur des technologies exis-
tantes. «  Pour tester le maquillage, 
l ’utilisateur se prend en photo et 
Modiface (technologie interne à 
l ’Oréal) applique le produit comme 
un filtre. Sauf qu’il y a beaucoup 
de situations où l ’éclairage n’est 
pas favorable. Donc ni le produit 
ni le consommateur ne sont mis en 
valeur  » commence l’étudiante 
en mastère en marketing et digi-
tal, «  donc nous l ’associons avec le 

deepfake qui permet d’échanger le 
visage du mannequin avec la photo 
prise. » Et comme seul le consom-
mateur peut voir les visuels, pas 
de souci avec la RGPD (Règle-
ment  général sur la protection des 
 données).

Marie, Inès et Sophie sont main-
tenant dans la dernière ligne 
droite puisque la demi-finale a 
lieu le 12 mai. «  Cela nous obnu-
bile, dès que nous avons du temps 
libre, nous pensons à améliorer 
notre projet  » avoue la première 
citée. Par ailleurs quelques ques-
tions subsistent, notamment sur 

l’avenir de «  Caring 4 Beauty  »  : 
« Quand nous l ’avions présenté aux 
membres du board de l ’Oréal, ils ont 
été bluffés car ils n’y avaient jamais 
pensé. C’était le plus beau compli-
ment qu’ils puissent nous faire. Mais 
maintenant nous nous demandons 
comment cela va se passer pour la 
propriété intellectuelle. Si nous l ’em-
portons, il sera incubé à la Station F. 
Sinon, nous attendons leur réponse 
pour savoir si nous pourrons le déve-
lopper nous-même ». Les trois filles 
dans le vent espèrent dans tous les 
cas rallier la finale qui se dérou-
lera au salon Viva Tech à Paris le 
16 juin. 
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Si ce n’est déjà fait, la directrice 
générale des services de la ville de 
Mantes-la-Jolie pourrait ne pas tar-
der à se voir affubler du surnom de 
Pinocchio, un personnage de fiction 
dont le nez s’allonge à chaque fois 
qu’il ment. Le dernier épisode la 
concernant mérite qu’on s’y attarde. 
Hélas pour nos détracteurs qui 
voient dans chacune de nos paru-
tions des attaques plutôt que le sou-
hait d’informer nos lecteurs en toute 

Comment la directrice générale 
des services ment aux syndicats

MANTES-LA-JOLIE

transparence, les faits sont têtus et la 
réalité celle-là. 

Le 25 avril dernier, le syndicat FO 
territorial de la ville rencontre Auré-
lie d’Hartoy. Rien de plus normal 
qu’une réunion formelle entre la 
patronne de l’administration et les 
représentants du personnel. C’est 
non seulement prévu par la loi mais 
de nature à permettre un meilleur 
service public rendu à la population. 

Alors que l’audit concernant la police municipale a été remis 
au maire depuis un certain temps, la directrice générale des 
services prétendait le 25 avril dernier qu’il est encore en 
cours de réalisation. Pourquoi donc un tel mensonge ?

La Directrice générale des services va multiplier 
les bobards pendant la quasi-totalité de la réunion. 
L’exemple le plus flagrant et parfaitement vérifiable 
concerne l’audit de la police municipale.
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ment vérifiable concerne l’audit de la 
police municipale.

Pensant peut-être y trouver des élé-
ments démontrant que pendant la 
parenthèse de janvier à mai 2022, 
la police municipale était devenue 
une espèce de garde prétorienne au 
service d’on ne sait qui en se ren-
dant coupable d’agissements répré-
hensibles, le maire a décidé de faire 
auditer ce service par un cabinet 
indépendant. Et c’est là que l’attitude 
d’Aurélie d’Hartoy pendant cette 
entrevue administration-syndicat 
prend une tournure pour le moins 
curieuse. À la demande de FO qui 
demande communication du rap-
port d’audit, la DGS répond sans 
sourciller qu’il est en cours de réali-
sation et qu’il sera transmis plus tard 
et rendu public.

L’audit a été livré

Sauf que cette réponse constitue 
à elle seule un énorme mensonge. 
L’audit n’est plus en cours de réali-
sation. Mieux même, il a été trans-
mis au maire qui, comme la DGS, a 
pu en prendre connaissance. Même 
certains agents de la ville savent ce 
qu’il contient. Si cet audit est rendu 
public un jour comme cela a été pro-
mis, à moins de falsifier le document 

Contact : redaction@lagazette-yvelines.fr

MANTES-LA-JOLIE  
Mantes ne ment pas

MANTES-LA-JOLIE  
La patinoire fermée pour réduire 
la facture énergétique

Décidément la lecture du Magazine 
municipal est un grand moment 
d’humour. Humour forcément tant 
il nous paraît impossible que le gé-
nie des Martraits ,si lisse,si gentil,si 
gendre idéal nous prenne plutôt 
pour des…(que chacun complète 
selon son envie). D’abord il nous 
explique qu’il est là depuis 1 an. 
C’est espérer que nous ayons oublié 
qu’il est en place depuis 2017, qu’il 
est l’héritier d’un abominable ma-
fieux dont il a été peu ou prou le 
collaborateur depuis bientôt 20 ans 
puisqu’il fut son assistant dès 2004 !!! 
À la grande époque du stalinisme on 
changeait les dates et on évinçait les 
gens tombés en disgrâce des photos 
officielles : la Pravda s’appelle main-
tenant Magazine Municipal. Heu-
reusement quand même, il n’y a pas 
de déportation en Sibérie… Autre 
drôlerie c’est la double page,rien que 
ça, pour nous parler de 133 000 euros 
investis dans des travaux d’écoles.La 
belle affaire ! C’est au mieux le bud-
get d’une ville de 5 000 habitants.

«  La Communauté urbaine poursuit 
ses efforts dans le cadre de son plan de 
sobriété énergétique ». Dans un com-

La communauté urbaine GPSEO a fixé la date du lundi 18 
septembre pour la réouverture de la patinoire de Mantes-la-
Jolie pour les clubs, contre le 23 pour le grand public.

« Dès la rentrée, les habitants du territoire pourront profiter des animations 
organisées par l’équipe de la patinoire », déclare GPSEO.
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Dans une ville de l’importance de 
Mantes le budget d’investissement 
pour le scolaire doit osciller entre 1 et 
2 millions d’euros. Est-ce à dire que 
contrairement à ce qu’il veut faire 
croire l’éducation n’est pas sa prio-
rité ? Ou est-ce que la ville,qui mène 
encore plus grand train depuis qu’il a 
évincé les élus qui l’ont mis en mino-
rité quand ils ont constaté ses invrai-
semblables dépenses personnelles et 
ses goûts pharaoniques, se trouverait 
en situation financière délicate et ne 
pourrait plus investir autant que par 
le passé ? Cognet 1er a fêté le premier 
anniversaire de sa réélection dans un 
faste qu’aucun de ses prédécesseurs 
n’avait osé. Est-ce que tout sim-
plement il ne serait pas en train de 
« cramer » la caisse ? Aujourd’hui les 
parents d’élèves apprécieront qu’on 
dépense d’abord pour se faire plaisir 
que pour aider leurs enfants. Demain 
il y a fort à parier que les mantais dé-
chanteront en voyant ce qu’est deve-
nue leur ville et la facture de toutes 
ces errances. 

muniqué, la communauté urbaine 
Grand Paris Seine et Oise a an-
noncé la fermeture de la patinoire 
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de Mantes-la-Jolie à compter du 
dimanche 30 avril, « après une belle 
saison sportive et de loisirs  ». Une 
décision visant à baisser la facture 
énergétique.

Des animations prévues 
après la réouverture

La patinoire restera close jusqu’à 
la reprise des clubs le lundi 18 
septembre prochain. Le samedi 
23 septembre, le grand public sera 
à son tour autorisé à profiter de 
l’équipement. « Dès la rentrée, les ha-
bitants du territoire pourront profiter 
des animations organisées par l’équipe 
de la patinoire, autour des temps forts 
que sont notamment la Saint Valen-
tin, Halloween, la période de Noël et 
de Pâques, ajoute la communauté 
urbaine. Au programme également, 
des soirées nocturnes à thèmes et des 
journées de glisse pour petits et grands, 
avec jeux de lumière et musique ». 

fourni par l’entreprise à la collectivité, 
tout le monde pourra découvrir la 
 supercherie.

Quel est l’intérêt de cette responsable 
et non des moindres a ainsi dissimu-
ler la vérité sinon à risquer d’entamer 
les liens de confiance qu’elle se doit 
de tisser avec les représentants des 
agents dont elle a la responsabilité ? 
Déjà malmenée dans son autorité 
par l’omniprésence du directeur de 
cabinet du maire auprès des agents, 
ce n’est pas en mentant honteuse-
ment à ses interlocuteurs qu’elle va 
améliorer son image déjà dégradée et 
pas forcément de son fait. D’autant 
que le reste de l’échange est du même 
acabit. 

Alors que les départs se multiplient à 
la ville, FO qualifie d’hémorragie le 
volume des départs de la collectivité 
tout en s’interrogeant sur la meil-
leure manière de les juguler. La DGS 
qui n’a visiblement pas de remède 
miracle ni d’inventivité particulière 
se contente d’expliquer que les profils 
de postes recherchés sont publiés en 
interne comme en externe. 

On a connu plus imaginatif pour 
faire face à une situation d’urgence…
Si cette réponse, elle, est lue par les 
élus et fonctionnaires des villes voi-
sines ou des établissements publics 

intercommunaux du secteur, elle 
aura au moins le mérite de les faire 
sourire. Car hélas pour les habitants, 
la réception de CV d’agents actuelle-
ment en poste à la ville de Mantes-
la-Jolie continuent d’affluer dans 
leurs boites aux lettres comme dans 
les boites mails. Ce n’est pas du sauve 
qui peut mais ça y ressemble. C’est 
dire le malaise !

Au cours du même échange, Auré-
lie d’Hartoy est interpellée sur le 
fait que les agents apprennent par la 
presse, ce qui prouve au passage que 
nous sommes lus ou par les bruits 
de couloir qui animent la mairie des 
changements de fonctions ou de 
missions de certains de leurs collè-
gues. Ne se démontant pas, Aurélie 
d’Hartoy met clairement en cause la 
fiabilité des informations que nous 
publions, assénant que la seule infor-
mation crédible est celle votée en 
CST et relayée par les directeurs.
 
Prenons Madame d’Hartoy au mot 
en isolant un seul exemple parmi 
ceux que nous avons dénoncés. Sans 
nous, qui aurait su que tel agent dis-
posait d’un logement de fonction 
de 90 m2 normalement destiné à la 
direction générale ?
 
Le CST en a-t-il été informé  ? 
 Permettez-nous d’en douter. 

Ces échanges sont 
indispensables pour 
dissiper les éventuels 
malentendus et faire 
valoir la position des 
agents par rapport à 
l’exécutif. Sauf que, 
nous y reviendrons 
plus loin, Madame 
d’Hartoy va mul-
tiplier les bobards 
pendant la quasi-to-
talité de la réunion. 
L’exemple le plus 
flagrant et parfaite-
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Dans la nuit de samedi à dimanche dernier, les riverains ont pu apercevoir 
au moins deux agents de la ville s’affairer à meubler un appartement dans 
une artère bien située du centre-ville de Mantes-la-Jolie, proche de la rue 
Gambetta.
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 SALONIC BRAMUDA

Chez certains agents municipaux, 
ça déménage. Le dernier exemple 
en date vaut son pesant de caca-
huètes. Dans la nuit de samedi à 
dimanche dernier, les riverains 
ont pu apercevoir au moins deux 
agents de la ville s’affairer à meu-
bler un appartement de la rue de 
Chanzy, une artère bien située du 
centre-ville de Mantes-la-Jolie à 
deux pas de tous les commerces 

Agents municipaux le jour, 
déménageurs la nuit

MANTES-LA-JOLIE

de proximité. Le premier, ex-res-
ponsable du service « vie des quar-
tiers  » désormais affecté au centre 
technique municipal où il occupe 
un poste à responsabilité au moins 
supposée, n’a rien trouvé de mieux 
à faire que d’emprunter un utili-
taire de la ville pour aider son col-
lègue, agent de la police environ-
nementale à prendre possession de 
son logement de fonction.

Pourquoi donc un agent municipal a-t-il emménagé 
en pleine nuit dans un logement de fonction, avec une 
camionnette de la ville, ce qui est formellement interdit ?

Pourquoi donc un déménagement 
en pleine nuit au risque d’impor-
tuner les autres riverains de la 
rue  ? Pourquoi donner les appa-
rences d’un geste clandestin à une 
action d’une banalité affligeante 
dès lors qu’elle est réalisée dans les 
règles ?

C’est que peut-être que les ré-
ponses sont contenues dans les 
questions.

La règle veut que les véhicules 
de la ville ne soient pas utilisés à 
des fins personnelles. C’est même 
strictement interdit.

Même le maire actuel, pour avoir 
utilisé la Peugeot 5008 mise à sa 
disposition par la collectivité pour 
partir en vacances en famille, est 
visé par un signalement auprès de 
la Procureure de la République de 
Versailles.

Pourquoi les utilisateurs de la ca-
mionnette ont-ils pu le faire alors 
que cette forme de facilité a déjà 
été refusée par le passé à d’autres 
agents municipaux ?

Pour quelle bonne raison l’agent 
affecté à la police environnemen-
tale voit-il la ville mettre un loge-
ment de fonction à sa disposition 

alors que nombre d’autres agents 
ne sont pas dans son cas  ? L’aide 
apportée par un membre de la hié-
rarchie du centre technique muni-
cipal est-il juste un geste de bonne 
camaraderie ?

Nous ne doutons pas en premier 
lieu que la situation est parfaite-
ment sous contrôle et que toute la 
chaîne hiérarchique était informée 
de l’utilisation certes symbolique 
mais révélatrice des agissements 
de certains de cet utilitaire. Et que 
comme l’a rappelé en filigrane la 
directrice générale des services au 
syndicat FO territoriaux de la ville, 
il ne faut pas considérer la presse 
comme un moyen fiable d’être 
informé sur ce qui se passe dans 
la ville.

Nous pouvons donc en conclure 
qu’elle-même ou un de ses subor-
donnés a donné l’autorisation et 
que la mise à disposition du loge-
ment de fonction a été abordée 
dans une instance transparente.

Dans le cas contraire, on pourrait 
croire, mais sans doute se trompe-
t-on, que ces agents bénéficient de 
petits privilèges car ils n’ont pas 
ménagé leur peine pour contribuer 
à l’élection de l’équipe municipale 
en place. 

C’est peut-être l’occasion de trou-
ver la parle rare  ! Les chineurs du 
territoire pisciacais sont conviés à la 
brocante du quartier Saint-Exupéry, 
le samedi 13 mai de 8 h à 18 h 30.
La rue Saint-Sébastien accueillera 
de nombreux exposants, et entre les 
jouets, les vêtements, les bibelots, la 
vaisselle ou encore les livres et les 
jeux-vidéos, il y en aura pour tous les 
goûts !

Pour les exposants, justement, il est 
encore possible de réserver des em-
placements, et ce jusqu’au dimanche 
7 mai (sous réserve de places dispo-
nibles). Pour cela, direction le site de 
la Ville de Poissy, où se trouve un 
formulaire à télécharger et à remplir, 
ou encore une plateforme pour vous 
inscrire en ligne. En cas de besoin, 
le service Événementiel de la muni-
cipalité reste à votre disposition par 
téléphone au 01.39.22.55.81, ou par 
mail à l’adresse evenementiel@ville-
poissy.fr. 

 EN BREF
POISSY  

Faites le plein 
de bonnes affaires 
à la brocante Saint-
Exupéry
Le vide-grenier du quartier 
pisciacais se tiendra le samedi 
13 mai prochain, de 8 h à 18 h 30 
dans la rue Saint-Sébastien.
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 MAXIME MOERLAND

Votre enfant est-il concerné par un 
changement d’école ? La question 
peut se poser avec la future arrivée 
du Pôle Léo Lagrange, à la rentrée 
2023. L’ouverture de ce nouvel 
équipement redistribue en effet la 
sectorisation scolaire, et permettra 
ainsi de réduire le trajet du domi-
cile à l’école pour les familles.

Afin de clarifier la nouvelle carte 
scolaire mise en place, la Ville a 
mis en place un outil interactif 
sur le site municipal, qui détaille 
le périmètre de chaque établisse-
ment. Ainsi, en renseignant votre 
adresse, vous saurez si un change-
ment d’école est d’actualité pour 
votre enfant. Pour la rentrée 2023, 
425 enfants sont concernés sur 
4516 élèves scolarisés. «  La nou-
velle carte scolaire a été réalisée en 
prenant en compte l ’intérêt premier 
des enfants, précise la Mairie. L’ob-
jectif ? Privilégier la scolarisation des 
élèves à proximité de leur domicile 

L’arrivée du Pôle Léo Lagrange 
bouscule la carte scolaire

LES MUREAUX

et maintenir un équilibre entre les 
 différents établissements scolaires ».

Avec 8 classes de maternelles et 
12 classes élémentaires, le Pôle 
Léo Lagrange devra régler le pro-
blème de déséquilibre qui touche 
les écoles de la ville, dont la plu-
part sont en sureffectif. « Différents 
critères ont été pris en compte pour 
cette nouvelle sectorisation comme 
la configuration géographique de 

Une nouvelle carte scolaire a été publiée par la 
municipalité des Mureaux, afin de faire connaître 
aux parents leur école de secteur après l’ouverture 
du Pôle Léo Lagrange.

Avec 8 classes de maternelles et 12 classes élémentaires, le Pôle Léo Lagrange 
devra régler le problème de déséquilibre qui touche les écoles de la ville.
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la ville et les capacités d’accueil de 
chaque école, ajoute la Ville. Cette 
évolution va ainsi permettre aux 
enfants d’être accueillis dans les meil-
leures conditions, aussi bien en classe 
que sur le temps de restauration et 
dans les cours de récréation, leur as-
surant plus de confort tant en termes 
d’espace, que de temps et de qualité de 
vie à l ’école ».

Des réunions publiques ont été 
organisées afin de présenter l’évo-
lution de la nouvelle carte scolaire 
aux familles concernées. Si vous 
n’avez pu y participer et cherchez 
des renseignements à ce sujet, vous 
pouvez contacter la direction de 
l’éducation de la Ville par télé-
phone au 01 30 91 37 81, ou par 
mail à sectorisation.scolaire@ville-
lesmureaux.fr. 

Siret 390 295 244 00011 - Document et illustration non contractuels. Sous réserve d’erreurs typographiques. DOMAINES FEREAL 2, rue Olympe de Gouges - 92665 ASNIÈRES CEDEX. 
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NEUFS  
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EPONE  
Une journée pour découvrir 
le patrimoine naturel d’Épône

Epône aussi se met au vert ! Avec sa 
journée « Nature et vous », la muni-
cipalité veut profiter de l’arrivée des 
beaux jours pour retrouver le lien 
avec notre patrimoine naturel, au 
parc du château de 9 h à 18 h. Pour 
en profiter, quoi de mieux qu’une 
balade à vélo électrique ? Trois dé-
parts seront en effet proposés à 14 h, 
15 h 30 et 16 h 45 pour suivre un 
parcours entre les différents espaces 
verts de la ville. Ces balades d’1 
heure sont ouvertes à tous, à condi-
tion de s’inscrire au préalable sur le 

La Ville organise une journée « Nature et vous », le samedi 6 
mai de 9h à 18h, dans le parc du château.

site de la ville. Outre ces balades, 
cet événement sera aussi l’occasion 
d’apprendre : des ateliers pour com-
prendre le processus de compostage 
attendent également les Épônois, 
ainsi qu’une distribution gratuite 
de compost. Un atelier de fabri-
cation de billes d’argile contenant 
des graines de fleurs est également 
attendu, avant le spectacle de « Mr 
Crado et Miss Nature » sous les coups 
de 17 h. La Guinguette du parc du 
château sera également ouverte pour 
l’occasion. 

Outre ces balades, cet événement sera aussi l’occasion d’apprendre .
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MANTES-LA-VILLE
Un adolescent violemment 
agressé pendant la Nuit du destin
Alors qu’il était venu prier à la mosquée de Mantes-la-
Ville pendant la Nuit du Destin, un adolescent a été pris 
à partie par un groupe de jeunes garçons. Trois jours 
d’ITT lui ont été délivrés.

Khaled, 14 ans, n’avait rien demandé lorsqu’il était venu prier avec ses 
parents durant la nuit du Destin le 17 avril.

Le trafic de la ligne N a été stoppé dans les deux sens. Pendant près de trois 
heures, les passagers n’ont pas pu arriver à bon port, le service n’ayant été 
 remis que vers minuit. La ligne J, elle, n’a pas été impactée. 
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Khaled, 14 ans, n’avait rien de-
mandé lorsqu’il était venu prier 
avec ses parents durant la nuit 
du Destin le 17 avril. Alors que 
c’est un moment sacré – d’après 
le calendrier musulman, cela 
correspond au jour lors duquel 
l’archange Gabriel aurait révélé 
le Coran au prophète Mahomet 
– l’adolescent a été tabassé par 
un groupe compris entre 5 et 7 
 garçons.

Vers 00 h 30, il profite d’une pause 
dans le rituel de recueillement 
afin de s’aérer, en présence d’un 
ami de son grand frère, présent 
lui aussi, tout comme son père. La 
petite bande utilise cette fenêtre 
de tir pour aller à sa rencontre et 
le menace afin qu’il ramène une 
bouteille de Coca-Cola. Par peur, 
le collégien finit par s’exécuter et 
apporte le breuvage. Finalement 
ils explosent le contenant sur le 
trottoir et le contenu éclabousse 

le kamis de Khaled. Malgré cela, 
 l’histoire semble terminée.

Finalement, vers 4 heures, l’un 
des agresseurs vient de nouveau 
à sa rencontre alors que le jeune 
homme était retourné prier à 
l’intérieur de la mosquée. Sauf que 
cette fois-ci il est tout seul puisque 
son père est parti redéposer à la 
maison son plus jeune frère. Kha-
led se retrouve donc sous les coups 
de poing et coups de pied dans 
le hall du 33 rue des Merisiers. 
Devant la violence de ces coups, il 

finit par perdre connaissance et ne 
se réveillera que plusieurs dizaines 
de minutes plus tard, gisant sur le 
sol, surveillé par un voisin en at-
tendant l’arrivée des pompiers.

Blessé à l’œil, au doigt, à la main, 
à la tête, au dos, le garçon de 14 
ans s’est vu prescrire trois jours 
d’ITT. Il ressent toujours des 
vertiges d’après le Parisien, et ses 
parents sont encore sous le choc. 
Les forces de l’Ordre sont en train 
d’enquêter et auraient même déjà 
identifié certains délinquants. 

 AURELIEN BAYARD

La Police a pu arrêter un Chantelouvais qui avait posté sur 
le réseau social TikTok qu’il était en possession de mortiers 
d’artifice.

Dans la soirée de samedi, une voiture a percuté une barrière 
de sécurité au-dessus d’une voie ferrée. Pour des raisons 
de sécurité, le trafic de la ligne N s’est stoppé pendant trois 
heures.

CHANTELOUP-LES-VIGNES 
Une vidéo TikTok plus tard, 
un propriétaire de mortiers d’artifice 
finit au tribunal

MÉZIÈRES-SUR-SEINE 
1 accident de la route, 3 h de 
perturbation du trafic de la SNCF

Il n’y a pas eu mort d’homme mais 
un Chantelouvais de 26 ans pourrait 
concourir au Darwin Awards. En 
bon fanfaron qu’il est, il s’est amusé 
à poster sur Tiktok une vidéo de lui 
en possession de mortiers d’arti-
fices, engins interdits régulièrement 
utilisés contre les forces de l’Ordre 
durant les violences urbaines.

Samedi aux alentours de 20 h, une 
voiture dévale le pont de Sente 
des Gravois à Mézières-sur-Seine. 
Elle ne s’arrête que lorsqu’elle per-
cute une barrière de sécurité, située 
juste au-dessus d’une voie SNCF. 
À priori une situation non problé-
matique qui va le devenir rapide-
ment. La Police arrive et constate 
les dégâts et estime que la barrière 
a de grandes chances de tomber 
en contrebas, pile poil sur les rails. 
Comme il était impossible d’exami-

à vue. Ils en profitent pour effectuer 
des perquisitions dans le véhicule de 
l’influenceur délinquant en herbe 
ainsi que dans les caves du quartier 
et tombent sur une cinquantaine de 
mortiers identiques à ceux visibles 
sur la vidéo. Le vingtenaire com-
paraîtra prochainement au tribunal 
correctionnel de Versailles. 

ner les voies en contrebas, les forces 
de l’Ordre ont dû appeler le PC 
sécurité de Saint-Lazare. Celui-ci 
a alors demandé l’intervention des 
agents de la SNCF sur les lieux de 
l’accident. Par sécurité il est donc 
décidé de stopper les trains de la 
ligne N entre Paris-Montparnasse 
et Mantes-la-Jolie dans les deux 
sens. Pendant près de trois heures, 
les passagers n’ont pas pu arriver 
à bon port, le service n’ayant été 
 remis que vers minuit. 

Ancienne conjointe et enfants étaient soulagés à l’annonce de ce verdict.

Alors que la journée ne s’est pas encore écoulée, 
des agents se déploient dans le quartier du jeune 
et finissent par l’interpeller et le placer en garde 
à vue.
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Un homme multirécidiviste pour des faits de violences 
conjugales vient enfin d’être jugé coupable le 24 avril de l’enfer 
qu’il a fait subir à son ex-femme et leurs 5 enfants. Il a écopé 
d’une peine de prison de 2 ans avec sursis…

LES MUREAUX
L’enfer sur terre s’arrête enfin 
pour une mère et ses 5 enfants

Le tribunal judiciaire de Versailles 
a condamné le 24 avril un homme 
de 46 ans pour des actes de violences 
physiques et psychologiques répétés 
à l’encontre de son ex-femme et de 
leurs 5 enfants. Tout a commencé fin 
mars lorsque la directrice du collège 

d’une de ses filles témoigne d’un 
nouvel excès de violence du père 
sur son ex-compagne. Face à cette 
situation, l’enfant avait basculé dans 
un état de détresse. L’Académie de 
Versailles prévient alors les forces de 
l’ordre qui ouvrent une enquête.

Durant l’audition de la famille, 
ce sont des faits terribles qui sont 
révélés. Entre les coups de lattes en 
bois, les cheveux tirés et le réfrigé-
rateur laissé volontairement vide, 
la liste est longue. Surtout que le 
Muriautin a été déjà condamné 
pour des faits de violences conju-
gales dont les premières datent 
de 2018. Et même la séparation 
entre les deux conjoints était actée, 
il vivait toujours sous le même 
toit, d’où l’impression d’enfer sur 
terre décrit par l’autre partie de la 
famille.

Mais le comportement odieux du 
père ne s’arrête pas là. Durant la 
durée du procès, il a rejeté la faute 
sur son ex-femme « oisive » ou ses 
enfants qui « préf èrent être sur leur 
portable plutôt que d’aller à l ’école ». 

Le procureur avait demandé une 
peine de 2 ans de prison ferme 
mais finalement le juge a statué 
pour 2 ans de prison avec sursis 
probatoire de 3 ans, période pen-
dant laquelle il n’a pas le droit 
d’entrer en contact avec sa famille. 
L’autorité parentale lui est égale-
ment retirée. Ancienne conjointe 
et enfants étaient soulagés à 
 l’annonce de ce verdict. 

Le 25 avril, les enquê-
teurs du commissariat 
de Conflans-Sainte-
Honorine visionnent 
ces images et recon-
naissent un «  garçon 
bien connu des services 
de police. » Alors que la 
journée ne s’est pas en-
core écoulée, des agents 
se déploient dans le 
quartier du jeune et 
finissent par l’interpel-
ler et le placer en garde 



Depuis plus de 160 ans, SUEZ apporte 
des services essentiels pour protéger 
et améliorer la qualité de vie, face à des 
défis environnementaux grandissants. 

SUEZ permet à ses clients de fournir 
l’accès à des services d’eau et de 
déchets, par des solutions résilientes 
et innovantes, de créer de la valeur sur 
l’ensemble du cycle de vie de leurs
infrastructures et services et de conduire 
leur transition écologique en y associant 
leurs usagers.
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 MAXIME MOERLAND

TENNIS
Avec Benjamin Blot, 
l’AS Mantaise rebondit
Depuis le mois d’août 2022, l’enfant du club tente de 
redonner un second souffle à l’AS Mantaise Tennis et 
Padel, avec plusieurs projets dans sa besace.

BASKET-BALL
Poissy assure sa 
place en play-offs

Ils ont fait le job sans trembler. 
Les Jaunes et Bleus ont assuré 
leur place en play-offs en dispo-
sant sans forcer de Wasquehal 
(66-85), le samedi 29 avril pour 
le compte de la 24ème journée de 
Nationale Masculine 2. Solides 
deuxièmes à l’approche de la fin 
du championnat, les Pisciacais ne 
peuvent plus être rattrapés. Une 
juste récompense, alors que l’on 
approche du terme d’une saison 
réussie jusqu’ici.

Deux matchs avant 
les quarts de finale

Il sera difficile, cependant, d’aller 
chercher le leader Pays de Fou-
gères, solidement accroché à sa 
première place. Deux matchs de 
saison régulière restent à jouer  : 
d’abord un choc face au troisième 
Laval, ce samedi 6 mai au com-
plexe sportif Marcel Cerdan de 
Poissy, puis chez le Club Sportif 
Gravenchonnais le samedi sui-
vant. Une fois ces deux derniers 
obstacles franchis, il faudra se 
concentrer sur les quarts-de-finale, 
et la montée en Nationale 1 qui 
fait vibrer joueurs et supporters du 
Poissy Basket. 

Au delà des infrastructures, Benjamin Blot a une ambition particulière pour son club 
: faire découvrir le tennis aux enfants des quartiers prioritaires.
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Quand les rayons de soleil pointent 
le bout de leur nez, le cadre du club 
de tennis de l’AS Mantaise Ten-
nis, situé sur l’île Tabarly, a de quoi 
donner envie à tout amoureux de 
la petite balle jaune. Encore plus 
au moment de fouler un court en 
terre battue flambant neuf.

«  On avait une vraie volonté d’in-
vestir sur de belles terres battues, 
c’est une énorme plus-value  ». Le 
nouveau président du club, Ben-
jamin Blot, ne laisse en effet rien 
au hasard. L’enfant du club, ayant 
touché du doigt une carrière pro-
fessionnelle avant de bifurquer 
dans le marketing digital, a fait son 
retour aux sources en août dernier 
afin de donner un second souffle à 
son club de toujours.

«  Avant, le club était l ’un des 
plus importants de la région avec 
1 000 adhérents, raconte-t-il. 
Aujourd’hui, on en compte 550. Je 
voulais revenir et insuffler une nou-
velle dynamique  ». En s’entourant 
d’un nouveau comité, constitué 
d’anciens du club et de nouveaux 
venus, Benjamin Blot déborde 

d’ambition pour redonner au club 
ses lettres de noblesse.

Le tennis  
pour tous

À commencer par les infrastruc-
tures. Outre la terre battue fraî-
chement installée, le nouveau pré-
sident vient d’obtenir la validation 
d’un projet datant d’il y a plusieurs 
années : une structure couverte en 
bois rassemblant 3 courts de ten-
nis, et 2 de padel. «  Il ne faut pas 

crier victoire trop vite, mais la Mai-
rie a validé le projet », tempère-t-il. 
Une livraison à l’automne 2025 
semble en bonne voie.

Le padel, justement. Cette disci-
pline émergente, qui séduit de plus 
en plus de joueurs, devrait prendre 
une place prépondérante au sein 
du club dans les prochaines an-
nées. En plus du futur court en in-
térieur, une école de padel devrait 
voir le jour dès l’année prochaine. 
« Le padel est le sport avec le plus gros 
taux de croissance au monde, insiste-

Avis aux Conflanaises et Confla-
nais : il est bientôt temps de renfi-
ler ses baskets pour la bonne cause 
! La fameuse Color Run fera en ef-
fet son retour à Conflans-Sainte-
Honorine le dimanche 14 mai, de 
15 h à 18 h au parc du Prieuré.

L’événement proposé par la muni-
cipalité, qui se veut surtout festif, 
permet de lever des fonds pour 
les Restos du coeur, le Secours 
Catholique ou encore le Secours 
populaire. Entre 1 500 et 2 000 
personnes sont attendues pour 
participer à cette course sans chro-
no ni classement, qui s’étendra sur 
un parcours de 5 kilomètres.

De 14 h à 15 h 45, vous pourrez 
prendre votre inscription sur place 
au tarif unique de 3 euros. Diffé-
rentes animations vous attendront 

sur les lieux, des jeux gonflables 
aux mascottes en passant par 
l’ambiance musicale assurée par 
un DJ et Cosmopo’Rythmes. Et 
en avant-goût de la course, le film 
d’animation «  Tous en scène  » sera 
diffusé en plein air, le samedi 13 
mai dans le parc du Prieuré sous 
les coups de 21 h. 

La finale s’est jouée lors de la séance de tirs-au-but.
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Un sacre au bout du suspens  ! Le 
FC Mantois s’est adjugé la Coupe de 
Paris Île-de-France contre le Paris 
AC 15, le mercredi 26 avril à Vaires-
sur-Marne (Seine-et-Marne). Un 
trophée acquis au terme d’une finale 
très engagée, et qui est restée indécise 
jusqu’à la séance de tirs-au-but fati-
dique (1-1, 6 tirs au but à 5).

Le score s’ouvre à la 85ème 
minute

Les Mantais seront pourtant passés 
par tous les états avant de pouvoir 
mettre la main sur le titre. Tandis 
que l’on se dirigeait vers un score nul 
et vierge à la fin du temps réglemen-
taire, Younes El Baillal a cru donner 
la victoire au FC Mantois en ouvrant 
le score à la 85ème minute. Mais c’était 
sans compter sur une égalisation pa-
risienne au bout du temps addition-
nel. Finalement, tout est bien qui 
finit bien pour le club de R1, qui va 
désormais pouvoir se concentrer sur 
la montée en National 3 après avoir 
garni son armoire à trophées. 

Les Pisciacais se sont imposés 
65-86 dans le Nord, ce samedi 
29 avril, et ont ainsi composté 
leur billet pour les play-offs à 
deux journées de la fin de la 
saison régulière.

t-il. L’AS Mantaise était précurseur, 
en étant le premier club de la région 
avec des cours de padel. Notamment 
parce que l ’actuel numéro 1 français 
de la discipline, Benjamin Tison, est 
un enfant du club et a même été coach 
ici ». 

Au delà des infrastructures, Benja-
min Blot a une ambition particu-
lière pour son club : faire découvrir 
le tennis aux enfants des quartiers 
prioritaires, et ainsi casser les cli-
chés qui entourent la discipline. 
« Le positionnement du club, c’est le 
tennis pour tous, assure-t-il. 600 
enfants issus des quartiers priori-
taires vont découvrir le tennis et le 
padel via le projet de cités éducatives. 
On veut faire revenir le tennis dans 
les quartiers, et qu’ils puissent venir 
jouer ici. Notre souhait est de rendre 
le tennis accessible ».

Un autre souhait de Benjamin 
Blot est également sur le point de 
se réaliser : redonner vie à l’Open 
de Mantes-la-Jolie, tournoi natio-
nal masculin et féminin ayant une 
histoire depuis plus de 20 ans, 
mais dont la dernière édition s’est 
déroulée il y a plusieurs années. La 
particularité de celui-ci sera son 
positionnement éco-responsable  : 
gourdes recyclables, système de ré-
cupération d’eau, partenariats avec 
des associations « vertes »… « Cela 
colle avec le club, son histoire et le lieu 
au coeur de la nature », souligne-t-
il. Rendez-vous du 28 août au 17 
septembre. 

L’événement haut en couleurs se déroulera le dimanche 14 mai, 
de 15 h à 18 h au parc du Prieuré de Conflans-Sainte-Honorine.

L’équipe Seniors a remporté la finale de la Coupe de Paris Île-de-
France, le mercredi 26 avril à Vaires-sur-Marne. 

COURSE A PIED
La Color Run revient à Conflans

FOOTBALL
Le FC Mantois soulève 
la Coupe de Paris

L’événement proposé par la muni-
cipalité, qui se veut surtout festif, 
permet de lever des fonds pour les 
Restos du coeur, le Secours Catho-
lique ou encore le Secours populaire.
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UNE RESTAURATION 
QUI S’ENGAGE SUR LE GOÛT

AU COEUR 
DE LA FORÊT

UN HÉBERGEMENT 
INDIVIDUEL

UN LIEU D’EXCEPTION POUR VIVRE 
ET TRAVAILLER ENSEMBLE

ÉVÉNEMENTS
> Salons
> Congrès
> Conférences
> Showrooms

> Espaces de formation
> Séminaires
> Teambuilding & Brainstorming

FORMATIONS 
& SÉMINAIRES

> Conseils d’administration
> Commissions
> Réunions de direction
> Codir & Comex

RÉUNIONS 
& COLLOQUES

> Espaces cocktail
> Salons privatifs
> Chambres
> Espaces détente

HÉBERGEMENT 
& RESTAURATION

Retrouvez-nous sur oxygenefactory.com

01 39 29 44 40 
17 rue Albert Thomas
78130 Les Mureaux

30 min de La Défense et de Versailles
à quelques km des grands sites
industriels de la Vallée de Seine

Quelque soit la nature de votre projet, nous avons une solution adaptée.
Découvrez nos espaces et offrez à vos collaborateurs une expérience unique,

à 30 minutes de La Défense et de Versailles,
pour se ressourcer et fleurir son savoir-faire.
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Les réservations pour assister aux sessions de présentation de 
la saison, à 16 h et 20 h 30, ont débuté le 28 avril dernier.

Une conférence-concert est 
organisée au conservatoire 
ce dimanche 7 mai, sur la 
relation étroite entre les 
instruments baroques et la 
musique contemporaine.

Ateliers, animations et séances de dédicaces seront au rendez-
vous, de 10 h à 18 h, sur la place Philippe Prévost de Triel-sur-
Seine.

POISSY
La saison du théâtre de Poissy 
présentée le 31 mai

MANTES-LA-JOLIE
Quelle place pour 
les instruments 
anciens dans 
la musique 
d’aujourd’hui ?

TRIEL-SUR-SEINE
La fête du livre revient le 13 mai

Lieu culturel de premier plan 
dans le département des Yvelines, 
le théâtre de Poissy s’apprête à 
présenter à son public le pro-
gramme de sa saison 2023-2024. 
Celui-ci sera dévoilé le mercredi 
31 mai prochain, lors de deux ses-
sions organisées sous les coups de 
16 h et de 20 h 30.

Il est déjà possible de réserver des 
places pour venir, en personne, 
découvrir ce que nous réserve la 
programmation pour les deux 

Voilà une date à cocher dans le ca-
lendrier des mordus de lecture. Le 
samedi 13 mai, la Ville de Triel-
sur-Seine organise sa fête du livre, 
de 10 h à 18 h sur la place Philippe 
Prévost, et promet de nombreuses 
animations pour petits et grands.

Des ateliers manga et caricatures 
seront accessibles de 10 h à 12 h et 
de 14 h à 16 h, tandis que le salon 
des auteurs vous permettra d’obte-
nir des dédicaces de vos auteurs 
favoris. Une exposition d’ateliers 

prochaines années. Il suffit de se 
rendre sur ville-poissy.notre-bil-
letterie.fr pour dégoter vos places, 
gratuites, pour l’annonce de cette 
saison au théâtre. Vous trouve-
rez alors très certainement de 
quoi remplir votre agenda cultu-
rel pour les prochains mois. Des 
places restent même disponibles 
pour les deux prochaines repré-
sentations : d’abord le spectacle 
de Marion Pouvreau le 12 mai, 
ainsi que celui de Michel Fugain 
le 26. 

des artistes de Créa’Triel sera éga-
lement de la partie tout au long de 
la journée. Et pour ceux souhaitant 
justement exprimer leur créativité, 
un atelier de loisirs créatifs se dé-
roulera de 10 h 30 à 12 h.

Le parrain de cette édition n’est 
autre que Christophe Felder, chef 
pâtissier et chocolatier renommé, 
qui présentera son livre «  Pâtisse-
rie  ! L’ultime référence  ». L’entrée 
et les animations sont libres et 
 gratuites. 

Avec « Musica Nova », les élèves du 
département de musique ancienne, 
de la classe de chant et de théâtre 
vous accueillent au sein du conser-
vatoire à rayonnement départemen-
tal pour débattre autour d’une de 
leur réflexion. Quelle est la place 
des instruments anciens dans la 
musique contemporaine ?

Au-delà d’un temps d’échange et 
d’une conférence animée par Fran-
çois-Xavier Féron, musicologue et 
acousticien de l’Ircam, les élèves 
présenteront pour la première fois 
deux œuvres imaginées et compo-
sées pour eux par les compositeurs 
Atsushi Sakai et Stéphane Bortoll.

L’événement est accessible à un tarif 
unique de 1  euro au 12 boulevard 
Calmette. Pour plus d’informations, 
rendez-vous sur le site de l’ENM, ou 
par téléphone au 01 34 77 88 88 et 
par mail à l’adresse accueil-enm@
gpseo.fr. 

Une exposition en réalité virtuelle permet de découvrir 
la maison d’Anne Frank comme si vous y étiez, tous les 
mercredis du mois de mai.

LIMAY
Visiter la maison d’Anne Frank 
depuis Limay, c’est possible

Pour plus d’informations, contactez la médiathèque de Limay.

Des places restent même disponibles pour les deux prochaines représenta-
tions : d’abord le spectacle de Marion Pouvreau le 12 mai, ainsi que celui de 
Michel Fugain le 26.

L’événement est accessible à un tarif unique de 1 euro au 12 boulevard Calmette. 

L’entrée et les animations sont libres et gratuites. 
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Outre le divertissement et les 
jeux-vidéo, la réalité virtuelle 
prouve une nouvelle fois son uti-
lité dans un cadre pédagogique 
et culturel. Après une exposition 
sur la création de la Villa Savoye 
de Poissy par Le Corbusier (voir 
notre édition du 15 février), il est 
désormais possible de visiter la 
maison d’Anne Frank… depuis 
la médiathèque de Limay.

Pas besoin de prendre ses billets 
et de réserver un week-end à 
Amsterdam, donc. Juste d’enfiler 
son casque Oculus lors des vi-
sites organisées à la médiathèque 
les mercredis 3, 10, 17, 24 et 31 
mai, de 14 h à 17 h, au 8 avenue 
du Président Wilson. L’occasion 
pour petits et grands de décou-
vrir non seulement l’histoire 
d’Anne Frank, mais également 
son appartement secret. L’exposi-
tion virtuelle est ouverte à toutes 
les personnes âgées de plus de 12 
ans. Pour plus d’informations, 
contactez la médiathèque de 
Limay. 

Rendez-vous le mardi 9 mai 
au cinéma Frédéric Dard pour 
découvrir le film, avant un temps 
d’échange avec Fabienne Lauret, 
ancienne ouvrière à l’usine 
Renault-Flins.

« Quelques mois après les évènements 
de Mai 68, Robert (Swann Arlaud), 
normalien agrégé de philosophie, se 
fait embaucher dans l ’usine Citroën 
porte de Choisy à Paris. Militant 
maoïste, il cherche à s’infiltrer dans 
le monde ouvrier pour continuer la 
lutte sociale à la suite du mouvement 
de mai — ce qu’on appelait être un 
‘établi’ ». C’est un film qui résonne 
particulièrement avec l’actualité 
qui s’apprête à être présenté au ci-
néma Frédéric Dard des Mureaux, 
le mardi 9 mai prochain. 

Un film qui résonne 
avec l’actualité

«  L’établi  » de Mathais Gokalp 
a en effet été choisi pour le pro-
chain « ciné-débat ». C‘est Fabienne 
Lauret, ancienne ouvrière à l’usine 
Renault-Flins, autrice du livre 
«  L’enfer de Flins  » et de la BD 
«  Une féministe révolutionnaire à 
l ’atelier » qui sera présente pour en 
discuter avec les spectateurs. 

Alors rendez-vous à 20 h pour 
découvrir le film avant de débattre 
sur son message. 

LES MUREAUX
Un ciné-débat autour 
du film « L’établi »
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LE MORNING LFM
La CAF des Yvelines recrute
Le Mercato de l’emploi est le rendez-vous ponctuel 
des auditeur•rices de LFM Radio avec l’emploi. Le 25 
avril dernier, Leslie et Arvin recevaient Valérie Boilly-
Marcaillou, responsable RH adjointe, et Jessica Gomes, 
manager à la CAF des Yvelines afin de parler des postes 
à pourvoir.

Dans l’émission « Ce Que Femme Veut », Hakima recevait 
Gaëlle Amand, championne du monde de boxe anglaise 
originaire du Val d’Oise. Après avoir remporté la ceinture 
suprême, Gaëlle est dorénavant à la tête du Ring de 
Chanteloup où elle compte bien promouvoir la boxe féminine. 

CE QUE FEMME VEUT
Gaëlle Amand, la championne du 
monde de boxe, partage sa passion 
sur le ring de Chanteloup

La CAF des Yvelines accom-
pagne chaque jour de nom-
breuses familles yvelinoises dans 
les différentes étapes de la vie. 
L’institution est à la recherche en 
ce moment de trente-huit nou-
veaux collaborateur•rices pour 
ses métiers de la relation alloca-
taire, plus précisément pour des 

La boxe au féminin n’a été offi-
cialisée que très tard dans l’hexa-
gone. Avant 1999, les fédérations 
de boxe n’étaient pas ouvertes aux 
femmes, et celles-ci avaient du mal 
à s’imposer dans les salles fran-
çaises. C’est ce qui est arrivé à celle 
qui, quelques années plus tard, est 
devenue championne de France, 
d’Europe et du monde. Quand 
elle pousse pour la première fois 
la porte d’un club de boxe, l’entraî-
neur lui fait comprendre que ce 
sport n’est pas fait pour les femmes. 

postes de gestionnaire conseil 
allocataires et gestionnaire en 
recouvrement pension alimen-
taire. Des postes qui sont basés à 
Mantes-la-Jolie et au siège social 
à Versailles.

Le gestionnaire conseil allo-
cataires doit gérer et traiter les 

féminine et notamment dans la 
ville de Chanteloup-les-Vignes. 
Toutes celles qui font preuve de 
«  courage et de détermination  » au-
ront donc un endroit pour s’expri-
mer. C’est plus largement la renais-
sance de Chanteloup comme place 
forte de la boxe que Gaëlle Amand 
entend bien acter en  prenant la 
tête du Ring. 

Jessica Gomes et Valérie Boilly-Marcaillou au micro de LFM 95.5 pour parler 
des postes à pourvoir à la CAF des Yvelines.

Gaëlle Amand revient sur son investissement au Ring 
de Chanteloup.
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L'actualité locale de la 
vallée de Seine, de Rosny-

sur-Seine à Achères en 
passant par chez vous ! 

 
 Vous avez une information à nous 

transmettre ?  
Un évènement à annoncer ?  

Des précisions à nous apporter ?  
Un commentaire à faire ?  
Contactez la rédaction !  
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demandes des allocataires, c’est-
à-dire les prestations sociales et 
familiales. Tandis que les gestion-
naires recouvrement pension ali-
mentaire doivent s’occuper éga-
lement des impayés des pensions 
alimentaires. « On va rechercher des 
personnes qui sont à l ’aise dans la 
relation à l ’autre […], qui seront à 
l ’aise avec les outils téléphoniques et 
bureautiques […] qui ont de bonnes 
capacités  d ’adaptation. »

Valérie Boilly-Marcaillou met 
en avant les perspectives d’évolu-
tion des employés de la CAF des 
Yvelines, comme le témoigne le 
parcours de Jessica Gomes. Elle a 
commencé, il y a plus de dix ans, 
en temps qu’agent de médiation 
sociale sur la plate-forme télé-
phonique «  J’ai fait mon chemin 
jusqu’à devenir gestionnaire conseil 
allocataires. J’ai tenté ma chance en 
tant que manager, et aujourd ’hui je 
le suis ».

Si vous souhaitez postuler, il vous 
suffit de vous rendre à l’adresse 
www.lasecurecrute.fr. 

Le Morning LFM, du lundi au ven-
dredi, de 6 h 30 à 9 h 30, présenté par 
Leslie et Arvin. L’interview com-
plète est à retrouver en podcast sur 
le site lfm-radio.com. 

Retrouvez Ce que femme veut tous les 
mardis dès 11 h sur LFM Radio 95.5 
ou sur lfm-radio.com.

Sa volonté est donc 
que les femmes 
osent plus rentrer 
sur les rings et que 
malgré les coups 
qui y sont por-
tés, elles y soient 
accueillies chaleu-
reusement. C’est 
ce qui permettra 
de démocratiser la 
pratique de la boxe 



Seine et Yvelines
Numérique

Consultez un médecin 
dans une cabine de 
télémédecine *

Votre médecin traitant n’est pas 
disponible ?

LE DÉPARTEMENT 
DES YVELINES
PREND SOIN 
DE VOUS !

RDV sur www.yvelines-telemedecine.fr

La télémédecine, c’est quoi ? 

Un local insonorisé 
pour respecter 

la confidentialité

Des données de 
santé protégées***

Des dispositifs médicaux
certifiés** utilisés à distance 
(tensiomètre, stéthoscope, 

otoscope, dermatoscope, etc)

Une consultation 
médicale vidéo 
entre un patient 
et un médecin

Un acte reconnu
et remboursé par
la Sécurité sociale

* La cabine de télémédecine, Consult 
Station®, est un dispositif médical de 
classe IIa, produit réglementé qui 
porte à ce titre le marquage CE. 
Lire attentivement la notice avant 
utilisation.
** Toutes les données de santé sont 
strictement confidentielles. Seul le 
patient y a accès ainsi que le médecin 
uniquement pendant la consultation.
*** Les données sont stockées sur un 
serveur HDS (Hébergeur de Données 
de Santé) localisé en France.

Le Département des Yvelines conduit sur 2023/2024 une expérimentation unique 
en France avec le déploiement progressif de 50 cabines de télémédecine. 
Simples et pratiques, ces cabines permettent de consulter rapidement et à proximité 
de chez soi un médecin à distance. 
Cette consultation se réalise dans des conditions similaires à celles d’un cabinet 
médical grâce aux dispositifs médicaux certifiés et connectés (tensiomètre, 
stéthoscope, otoscope, dermatoscope, etc.), le tout en toute confidentialité 
et dans le respect de vos données de santé. 

La télémédecine, c’est quoi ?
La télémédecine offre une consultation médicale sécurisée. Elle repose sur un échange 
vidéo permettant un examen médical et des examens complémentaires en direct grâce 
à des appareils connectés certifiés et sécurisés.

La télémédecine, fruit d’un partenariat
Le projet de télémédecine est porté conjointement par le Département des Yvelines et 
son opérateur Seine et Yvelines Numérique.
Le projet est élaboré de concert avec les partenaires de santé (Agence régionale de 
santé, Caisse primaire d’assurance maladie) ainsi qu’avec les structures représentant les 
médecins du territoire (Ordre des médecins, Plateforme territoriale d’appui - APTA 78 -, 
communautés professionnelles territoriales de santé).
Dans le respect du programme national « Ma santé 2022 », il a pour seul objet de 
permettre l’accès aux soins aux personnes qui en sont les plus éloignées. 


